
Aus der Einwohnerschaft werden Fragen nach 
• dem Programm „Kein Kind ohne Mahlzeit“ für Kinder, die keine Kindertageseinrichtung 

besuchen 
• dem Eigenanteil der Erziehungsberechtigten, deren Kinder an dem Programm „Kein Kind 

ohne Mahlzeit“ teilnehmen 
• dem Abbau der Warteliste für eine Hortbetreuung in Einfeld zum neuen Schuljahr 

2007/08 
• der Betreuungsquote in Kindertagesstätten gestellt. 

Die Fragen werden von Herrn Stadtrat Humpe-Waßmuth beantwortet. 
 
 
 


